
PARTE DE PRENSA DE LA VIGÉSIMA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL DÍA 22 

DE OCTUBRE DE 2021.- 

 

1. Acta Nº 1538, correspondiente a la Vigésima Séptima Sesión Ordinaria, del día 15 de Octubre de 2021. 

Sin consideración. Aprobado por unanimidad.- 

CORRESPONDENCIA DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

2. Nota de Expediente N° 9651/21, en respuesta a la Nota N° 133/21 por la cual se solicitaba al DEM que se 

eleven las copias de los Decretos N° 130 y 171 del año 2019, a los efectos de tomar conocimiento y 

conocer los alcances de tales disposiciones. Al respecto, se adjunta la documentación requerida. Pasa a 

estudio de comisión.- 

3. Mensaje N° 026, por el cual se eleva el Proyecto de Ordenanza N° 033, mediante el cual se autoriza al 

DEM a proceder a la demolición de 247 nichos de la Sección G, del Cementerio San Salvador. Pasa a 

estudio de comisión;  y además se requiere enviar Nota al DEM para que se amplíe la información 

respecto de esta cuestión.- 

4.  Mensaje N° 027, por el cual se eleva el Proyecto de Ordenanza N° 034, mediante el cual se incorpora a 

Dominio Municipal las distintas Plazas y los espacios verdes que las integran. Pasa a estudio de 

comisión.- 

5. Nota de Expediente N° 8065/21, en respuesta a las Notas N° 098 y 084 del corriente año,  por las cuales 

se solicitaba al DEM que se emita opinión respecto de la solicitud interpuesta por el Sr. Edgardo Tallei, 

quien acercó una propuesta con el objeto de brindar estacionamiento más adecuado frente a las 

instalaciones de la distribuidora homónima, sobre Bv. 25 de Mayo 1835. Al respecto, se adjuntan los 

dictámenes emitidos por la Secretaria de Planeamiento Urbano Hábitat, la Dirección de Tránsito y la 

Secretaria Legal y Técnica. Pasa a estudio de comisión, y se anexa al Expediente ya obrante en el 

Concejo.- 

6. Nota de Expediente N° 9388/21, por la cual se adjunta la solicitud efectuada por la Asociación de 

Bomberos Voluntarios de Casilda, en la cual se solicita autorización para colocar nomencladores y pintar 

de amarillo la zona de calle Sarmiento 1789, donde se encuentra la salida de emergencia de vehículos del 

cuartel. A tales fines, se informa que el DEM no encuentra impedimento alguno en autorizar lo requerido. 

Pasa a estudio de comisión, con tratamiento preferencial.- 



7. Nota de Expediente  Nº 9331/21  mediante la cual se eleva copia del pedido de un particular quien solicita  

factibilidad de uso de suelo para realizar un loteo e instalar un deposito para mercaderías no 

contaminantes y empresas de transporte  en un inmueble de su propiedad. Pasa a estudio de comisión.- 

8. Mensaje Nº 028/21, mediante el cual se eleva el Proyecto de Ordenanza Nº 035/21 y 036/21, anexándose 

a los mismos copias del Acuerdo Nº 006 para la colaboración, promoción, desarrollo y ejecución de 

viviendas  y Resolución del Ministerio de Infraestructura, Servicios Públicos y Hábitat de la Provincia Nº 

2134. Pasa a estudio de comisión.- 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

9. De la Asociación de Bomberos Voluntarios de Casilda, solicitando un aporte económico para adquirir un 

equipo desfibrilador automático para la institución. Pasa a estudio de comisión.- 

10. De la Asociación Vecinal Barrio Nueva Roma, mediante la cual se informa que el día 23 de Octubre se lo 

llevará a cabo un reconocimiento al Dr. Roberto Aquilano. El evento se llevará a cabo en las instalaciones 

del Dispensario, a las 10 hs., además, en  tal ocasión se informa que la Institución ha decidido imponer el 

nombre del Doctor, al consultorio de la Pediatría- Clínica. Se toma conocimiento.- 

11. De Servicios Casildenses SAPEM informando acerca de la situación actual en la composición  del órgano 

colegiado de fiscalización de la entidad, en cuando a la Sindicatura. Se remite Nota a la entidad a los 

efectos de informar que para el caso, se adecúe a la normativa vigente.- 

12. De la Facultad de Cs. Exactas Ingeniería y Agrimensura, de la UNR, informando la designación de un 

representante para participar de la elaboración de la planificación energética y estratégica para nuestra 

ciudad. Pasa a estudio de comisión.- 

13. Del Hospital Provincial “San Carlos” reconociendo la importancia de la Declaración Nº 1256/21 mediante 

la cual se requiere al Ministerio de Salud que se equipe a la institución de un mamógrafo. Además,  la 

entidad de salud, solicita que se arbitren los medios necesarios tendientes a gestionar, de manera 

complementaria a la Declaración, la asignación de recursos humanos, a tal fin. Pasa a estudio de 

comisión.- 

 

 

 



DEL CONCEJO EN COMISIÓN 

14. Nota al DEM a los fines de solicitar tenga a bien informar cuál es el destino del uso de suelo requerido por 

particulares, mediante Nota de Expediente Nº 7002/21, en referencia de un inmueble ubicado en la zona 

suburbana de nuestra ciudad. Se remite al DEM la respectiva Nota.- 

15.  Proyecto de Minuta de Comunicación del Concejo en Comisión mediante el cual se solicita al DEM 

gestionar ante la Dirección Nacional de Vialidad el otorgamiento a este Municipio del RAP (por sus siglas 

en inglés Reclaimed Asphalt Pavement), obtenido de la reparación de la Ruta Nacional Nº 33 para ser 

colocada en el Bv. Argentino entre el Bv. Villada y el Bv. América, previo tratamiento y movimiento 

necesarios de suelo. Tratado sobre tablas resulta aprobado por unanimidad.- 

DE LAS BANCADAS 

16. Nota al DEM presentada por la Concejal María Celina Arán, del Frente Progresista Cívico y Social, 

mediante la cual se solicita que mediante la oficina que corresponda, se informe acerca de las gestiones 

que se realizaron para la mejora de la calzada del Bv. Argentino en su trayectoria entre Bv. Villada y Bv. 

América (hoy circunvalar).- Remita Informe histórico sobre si hubo licitación local, provincial o nacional al 

respecto; o tratativas tendientes a la misma. Se remite al DEM la respectiva Nota.- 

17. Nota al DEM presentada por la Concejal María Celina Arán, del Frente Progresista Cívico y Social, 

mediante la cual se solicita, en virtud al reclamo de comerciantes y asociaciones, así como en la alta 

siniestralidad observada desde el fin de las restricciones por la pandemia, informe si posee en marcha 

algún tipo de planificación para el ordenamiento vial de la zona céntrica de la ciudad y, en su defecto, 

sugiero se inicie un proceso de estudio de factibilidad tendiente al diagnóstico y planificación para el 

ordenamiento indicado. Se remite al DEM la respectiva Nota.- 

18. Proyecto de Declaración presentado por la Concejala de la Fuerza Popular Casildense Manuela Bonis, 

mediante el cual solicita a Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe se trate con orden de 

prioridad el “Proyecto de Ley de Alquileres para Vivienda” con el objetivo de dar pronta respuesta a la 

situación problemática que atraviesa un alto porcentaje de familias que no poseen vivienda propia en 

nuestra provincia. Pasa a estudio de comisión.- 

DICTÁMENES DE COMISIÓN 

19. Dictamen Nº 4068/21, de la Comisión de Hacienda, aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de 

Ordenanza,  mediante el cual se autoriza al Departamento Ejecutivo Municipal a hacer uso de la opción 



dispuesta por las Leyes Nº 12305 y 12306, sexta cuota impuesto patente automotor. Aprobado por 

unanimidad.- 

20. Dictamen Nº 4069/21, de la Comisión de Hacienda, aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de 

Ordenanza,  mediante el cual se solicita a la Secretaría de Regiones, Municipios y Comunas de la 

Provincia de Santa Fe se asigne a esta administración el monto proveniente de los fondos del año 2021, 

que por Ley Nº 12.385 le corresponde, para ser afectados a gastos corrientes en el marco de la Ley Nº 

13.787. Aprobado por unanimidad.- 

21. Dictamen Nº 4070/21, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de 

Declaración, mediante el cual se declara de Interés Municipal el evento denominado “Reencuentro 

Milonguero Nacional”, que se llevará a cabo los días 03, 04 y 05 de Diciembre de 2021, en las 

instalaciones del Club Atlético Unión Casildense. Aprobado por unanimidad.- 

FUERA DEL ORDEN DEL DÍA 

22. Por Presidencia del Concejo se da ingreso a una Nota mediante la cual Brotera invita a participar de la Mesa 

Redonda “Presente y Futuro Socioambiental de Casilda”, el Viernes 29 de Octubre, a las 19:30 hs, en  el 

Instituto Superior de Profesorado N° 1 “Manuel Leiva”, donde participarán como oradores los candidatos a 

Concejales.- 

23. En uso de la palabra, la Concejal María Celina Arán mociona “in voce” la sanción de una Declaración 

mediante la cual se declara de Interés Municipal el evento denominado ““CELEBRANDO A NUESTROS 

ABUELOS, RECUPERANDO HISTORIAS…” organizado por la Asociación Civil Palabra Mayor de 

Casilda y la Escuela N°466 “Domingo Faustino Sarmiento” de Colonia Hansen que se realizará el 

Domingo 31 de Octubre de 2021, a las 15 hs en la escuela y capilla de Colonia Hansen, jurisdicción de 

la localidad de Los Quirquinchos, Departamento Caseros. Tratado sobre tablas, resulta aprobado por 

unanimidad.- 

24.  En uso de la palabra el Concejal Mauricio Plancich, mociona “in voce” la sanción de una Minuta de 

Comunicación, por la cual se solicita al DEM que exija a las empresas de telefonía, internet y de energía 

o cualquier otro servicio de tendido aéreo realicen un relevamiento de los cables que se encuentran 

fuera de uso en la vía pública y procedan al retiro de los mismos en un plazo máximo de sesenta (60) 

días. Tratado sobre tablas, resulta aprobado por unanimidad.- 



Por otro lado, el Edil recuerda que el 22 de Octubre se celebra el Día del Derecho a la Identidad, cuando 

en el año 1987, durante la Presidencia del Dr. Raúl Alfonsín se creó el Banco Nacional de Datos 

Genéticos.- 

 

 


